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ПОГОДА 
СРЕДА, 26 декабря: 
температура -6... -1, 

давление 749 мм,  ветер З, 
2-6 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 27 декабря: темп. 
-6... -1, давление 749 мм, 
ветер З, 4-6 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Убывающая, 
в полночь бу-
дет освещено  
87 %.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 09:09
НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ

 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• День открытых дверей для будущих 
аграриев.

• В Волгоградской области началась 
акция «Покормите птиц».

• Пенсионный фонд напомнил о новых 
льготах для россиян.

25 декабря - Спиридон Солн-
цеворот.
Наблюдали за ветром: если 

он в течение дня менял на-
правление, год обещал быть 
урожайным.

• По распространенному мне-
нию кенгуру и страус эму не могут 
ходить назад. Именно поэтому эти 
животные изображены на гербе 
Австралии как символ движения 
вперед, прогресса.

Праздники 
по расписанию

Перед новогодними каникулами, 
которые продлятся с 30 декабря до 
8 января, нас ждет длинная рабочая 
предпраздничная неделя. Выходной 
день с субботы 29 декабря постановле-
нием правительства был перенесен на 
понедельник 31 декабря. Таким обра-
зом, россияне будут отдыхать 10 дней 
подряд, предварительно отработав 
«шестидневку» с понедельника 24 де-
кабря по субботу 29 декабря. На работу 
после каникул будем выходить в среду 
9 января. Напомним, что выходные дни 
суббота и воскресенье 5 и 6 января 
переносятся на 2 и 3 мая - за счет этих 
дней образуются длинные «майские 
выходные». А 5 и 6 января все равно 
будем отдыхать, так как по Трудовому 
кодексу эти дни - праздничные.

«Покормите птиц»
Не секрет, что зима - самое труд-

ное время для птиц. Они сильно стра-
дают от холода и голода. Чтобы помочь 
пернатым друзьям, в природных пар-
ках Волгоградской области в середине 
декабря стартовала акция «Покормите 
птиц». В нашем регионе она прово-
дится уже в десятый раз. Цель данной 
акции - не только организовать под-
кормку птиц в холодное время года, но 
и привлечь внимание жителей городов 
и сел к сохранению биоразнообразия. 
Если следовать советам орнитологов, 
пернатых нужно не кормить, а лишь 
подкармливать, то есть, частично вос-
полнять их запасы пищи. К примеру, 
наиболее универсальный корм для зи-
мующих птиц - семена подсолнечника, 
но ни в коем случае соленые или жаре-
ные. Воробьи, щеглы, зеленушки вряд 
ли откажутся от семян злаков. Сало и 
мясо очень любят синицы, поползни и 
ряд других насекомоядных видов птиц.  
Ни в коем случае не давайте пернатым 
острые, соленые, жареные и кислые 
продукты. Если вы разместили кор-
мушку у себя за окном, то пополнять ее 
нужно регулярно - птицы очень быстро 
привыкают и ежедневно стремятся к 
месту кормежки. Придерживаясь не-
хитрых правил, люди смогут оказать 
пернатым большую помощь и уберечь 
их зимой от голода и холода. 

Не рубите елочку!
До Нового года остаются считан-

ные дни. Приготовления к праздни-
ку подходят к своему завершению. 
Однако риск незаконной вырубки 
хвойных деревьев остается. В связи 
с этим СГБУ «Алексеевское лесниче-
ство» в лице государственных лесных 
инспекторов по охране леса, участко-
вых лесничих совместно с сотрудни-
ками районного отделения полиции 
проводят патрулирование хвойных 
насаждений. Также сотрудники лес-
ничества напоминают, что штраф за 
незаконную вырубку одной сосны со-
ставляет от 3 до 4 тысяч рублей для 
граждан, от 20 до 40 тысяч рублей – 
для должностных лиц и от 200 до 300 
тысяч рублей – для юридических лиц. 
В случае нанесения ущерба в разме-
ре, превышающем пять тысяч рублей, 
материалы о лесонарушении направ-
ляются в правоохранительные органы 
для рассмотрения вопроса о возбуж-
дении уголовного дела.  

.Анастасия ЮШКИНА.

Знаете ли вы, что...

16+

1759 г. - физик Йозеф Адам 
Браун получил твердую ртуть.

1979 г. - началась война в Аф-
ганистане.

1991 г. - Михаил Горбачев объявил 
об отставке с поста Президента 
СССР.

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ

Если бы 30 лет назад юной де-
вушке Марине из Новоаннинско-
го района сказали, что она будет 
работать бухгалтером и жить в 
Алексеевском районе, она бы ни 
за что не поверила. Ведь тогда она 
работала комсомольским секре-
тарем в Панфиловском СПТУ-53, 
мечтала поступить в пединститут 
и об Алексеевке не имела никакого 
представления. Да только приехал 
к ним в училище молодой алексеев-
ский казачок Алексей Барков и увез 
комсомолку-красавицу к себе на 
родину. 

Так в 1988 году судьба связа-
ла Марину Александровну с Алек-
сеевским районом. На работу она 
устроилась в местную строительную 
организацию Алексеевскую ПМК се-
кретарем, а в 93-м, после переобуче-
ния на специализированных курсах, 
стала работать там же бухгалтером. 
В конце 90-х М.А.Барковой пришлось 
искать новую работу – в то время 
многие организации, в том числе и 
ПМК, не «вытягивали» жестких ус-
ловий существования. Только в 2002 
году ей улыбнулась удача – Марине 
Александровне предложили долж-
ность бухгалтера-кассира в кредит-
ном кооперативе СКПК «Поддержка». 
Она сразу же согласилась, и вот уже 
16 лет несказанно рада этому обстоя-
тельству.

- В «Поддержке» очень хороший 
коллектив. Мои коллеги - вниматель-
ные и отзывчивые люди, грамотные 
специалисты, - пояснила Марина 
Александровна. Она, кстати, тоже, 
уже работая в СКПК, без отрыва от 
производства получила полноценное 
бухгалтерское образование. – У нас 
нет «текучки» кадров, придя сюда 
однажды, здесь остаются навсегда. 
Мне очень повезло как с работой, так 

и с местом жительства. Алексеевский 
район стал для меня родным и самым 
близким. За те годы, что я живу здесь, 
мне встречались только хорошие 
люди, которые всегда шли навстречу, 
помогали и поддерживали.

Также тепло и душевно отзывает-
ся о своей коллеге М.А.Барковой и 
руководитель СКПК «Поддержка» 
Л.А.Бганцева, говоря о ней как об от-
ветственном, честном и добросовест-
ном специалисте, любящей маме, за-
мечательной бабушке двоих внуков и 
хлебосольной хозяйке. Да и весь кол-
лектив СКПК ценит и уважает Марину 
Александровну за ее доброе сердце и 
легкий характер.

2018-й год для М.А.Барковой 
наполнен юбилейными датами. Во-
первых, ее возраст достиг юбилея из 

двух пятерок. Во-вторых, в этом году 
исполнилось ровно тридцать лет, как 
она стала жителем Алексеевского 
района. В-третьих, бухгалтерской ра-
боте отдана четверть века… Кстати, 
о бухгалтерии. Как сказала сама Ма-
рина Александровна, раньше она счи-
тала, что профессия бухгалтера – это 
необходимость выполнять скучную и 
рутинную работу. Но попав в эту «кух-
ню», она полностью поменяла свое 
мнение. Ей очень нравится работать с 
цифрами и людьми. И сегодня Мари-
на Александровна твердо убеждена, 
что именно в этом кроется ее профес-
сиональное призвание.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: М.А.Баркова.

Фото автора.

Работать с цифрами и людьми
• Человек и его дело

Оказалось, что именно в этом кроется профессиональное призвание 
Марины Александровны Барковой

6 дней

Определен 
размер платежа 

На коллегии комитета тариф-
ного регулирования Волгоград-
ской области в минувший четверг, 
20 декабря,  принято решение об 
установлении тарифа на услугу 
по обращению с твердыми комму-
нальными отходами. Как сообщает 
пресс-служба областной админи-
страции, новая система в соот-
ветствии с федеральным законо-
дательством начнет действовать 
с 1 января 2019 года.

На коллегии комитета тариф-
ного регулирования Волгоградской 
области принято решение об уста-
новлении тарифа на услугу по обра-
щению с твердыми коммунальными 
отходами — с нового года во всех 
субъектах РФ выполнять полный 
цикл работ по сбору, обработке и 
утилизации мусора будут единые 
операторы.

Экспертиза заявки и документов 
регионального оператора проводи-
лась в соответствии с федеральной 
нормативно-правовой базой и с уче-
том экономического обоснования.

«Эксперты комитета провели до-
скональную и жесткую экспертизу 
заявки на установление тарифа за 
услугу по обращению с твердыми 
коммунальными отходами. В ре-
зультате проект тарифа был сни-
жен почти на треть. Плата в месяц 
с одного постоянно проживающего в 
многоквартирном доме составит 114 
рублей 92 копейки, частном домов-
ладении — 113 рублей 25 копеек в 
месяц», — отметила председатель 
комитета тарифного регулирования 
Волгоградской области Светлана 
Горелова.

Важно отметить, что в решении 
задачи, касающейся миллионов жи-
телей региона, были задействованы 
не только профильные ведомства, 
но и общественные объединения.

«Это результат большой работы, 
которую мы проводили с представи-
телями Общественной палаты, об-
щественных советов при профиль-
ных комитетах. Весной 2018 года 
стартовала разъяснительная кампа-
ния по вопросам тарифообразова-
ния, мы были в постоянном диало-
ге с жителями. Комитет ЖКХ и ТЭК 
организовал обсуждение на сайте, 
публичные обсуждения — было 
опрошено более 10 тысяч человек. 
И жители, и эксперты высказались 
за установление платы с челове-
ка. Это делает систему начисления 
прозрачной, а главное, позволяет 
делать перерасчет», — подчеркнула 
глава комитета.

volgograd.ru

• Вести региона

• Подписка - 2019
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На прошлой неделе в МБУ «Со-
циально-досуговый центр детей 
и молодежи» прошло торжествен-
ное мероприятие с сильным па-
триотическим посылом. В рамках 
празднования Дня Конституции ре-
бятам, достигшим 14-ти лет, были 
вручены паспорта. И в рамках под-
ведения итогов Года Добровольца 
прошло награждение лучших во-
лонтеров Алексеевского района.

Что такое Конституция? Это – глав-
ный документ государства, в котором 
заложены основы того, какой должна 
быть жизнь ее граждан.  12 декабря – 
знаменательная дата для России. Это 
официальный и национальный празд-
ник, именуемый Днем Конституции Рос-
сийской Федерации. Этот праздник - за-
мечательный повод задуматься о себе, 
о  нас, о нашей жизни в нашей замеча-
тельной стране - России! Такие слова 
открывали мероприятие, тот же смысл 
был заложен и в приветственной речи 
советника главы Алексеевского муни-
ципального района В.А.Михайлова. 

Советнику главы была предостав-
лена почетная миссия вручить юным 
гражданам Алексеевского района, 
достигшим 14-летнего возраста, ос-
новной документ гражданина Россий-
ской Федерации - паспорт. В этот день 
счастливыми обладателями главного 
документа, удостоверяющего лич-
ность, и подарочного сертификата на 
денежную сумму стали Александра 
Ремизова из х.Стежинского, Данил Де-
вянин из х.Чечеровского и Артем Руда-
ков из х.Барминского. За соблюдение 
законности процедуры получения па-

спорта отвечали представитель ми-
грационной службы ОМВД России по 
Алексеевскому району и руководитель 
Филиала по работе с заявителями 
Алексеевского района Волгоградской 
области ГКУ ВО «МФЦ», принимавшие 
участие в праздничном мероприятии.

Тому, как с пользой для нашего об-
щества мы можем проявлять свою граж-
данскую ответственность, была посвя-
щена вторая часть праздника. Эстафету 
от Дня Конституции принял Год Добро-
вольца. В Алексеевском районе волон-
терской деятельностью занимаются две 
организации - муниципальное бюджет-
ное учреждение «Молодежный центр» 
и общественное движение «Юнармия». 
Ряды алексеевских добровольцев на-
считывают свыше сотни человек. Ра-
бота идет по многим направлениям 
- экологическому, патриотическому, 
спортивному и прочим. В этом году в 
нашем районе даже был объявлен кон-
курс «Доброволец года», итоги которого 
и были озвучены на мероприятии.

Лучшим добровольческим объеди-
нением Алексеевского муниципального 
района 2018 года была признана Ла-
ринская средняя школа, она получила 
Диплом первой степени. Диплом второй 
степени был вручен Усть-Бузулукской 
средней школе. В личном первенстве 
лучшей признали ученицу 8 «б» класса 
Алексеевской СШ Марию Аникееву, вто-
рым назвали ученика 10 класса Крас-
нооктябрьской средней школы Илью 
Иванова. Дипломы и подарочные серти-
фикаты победителям и призерам конкур-
са вручила начальник отдела по делам 
молодежи, спорту, культуре и социаль-

ной политике районной администрации 
А.В.Прокофьева. Давая ребятам напут-
ственное слово, Александра Владими-
ровна призывала молодежь активнее 
включаться в волонтерское движение, 
ведь, если творить больше добра, то 
жизнь будет становиться только лучше.

Оказывать помощь нуждающимся в 
ней призывала и директор Молодежно-
го центра О.В.Зарубина. О том, как это 
делают другие, присутствовавшие на 
празднике ребята увидели в видеороли-
ке - отрывке из фильма «Я - волонтер. 
История неравнодушных». Это картина 
о людях, которые находят время и силы 
на то, чтобы по всей России безвозмезд-
но искать пропавших, тушить пожары, 
восстанавливать храмы, спасать живот-
ных, помогать детям и пожилым. Во вре-
мя показа зрители смогли глубже понять 
идею волонтерства и вдохновиться ей.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Быть настоящими гражданами своей страны
• Вслед событию

В Молодежном центре прошло мероприятие, приуроченное ко Дню Конституции и Году Добровольца

«Нужен прорыв»
Большое внимание на пресс-

конференции Владимира Путина 
было традиционно уделено темам, 
касающимся экономики. Так, отвечая 
на вопрос, стоит ли ждать дальней-
шего роста цен на топливо, президент 
отметил, что в связи с повышением 
НДС в начале следующего года все же 
возможна «какая-то корректировка», 
но «мягкая» — на 1–1,5%. Правитель-
ство не должно допустить никаких 
скачков стоимости бензина, заверил 
глава государства. Он напомнил, что 
договоренность с нефтяными компа-
ниями о заморозке цен действует до 
марта 2019 года, и выразил надежду, 
что она будет работать и дальше.

2018 год прошел для России под 
знаком национальных проектов, старт 
которым президент дал своим май-
ским указом. Оценивая современное 
состояние экономики страны, Влади-
мир Путин пояснил, для чего необ-
ходимо качественно иное развитие 
демографии, здравоохранения, куль-
туры, экологии и других сфер жизни 
россиян.

- Нам нужен прорыв. Нам нужно 
прыгнуть в новый технологический 
уклад. Без этого у страны нет будуще-
го. Вот это принципиальный вопрос, 
мы должны это понимать, - сказал он.

На исполнение 12 нацпроектов 
планируется направить более 20 трлн 
рублей, на проект по развитию маги-
стральной инфраструктуры России 
— 6,5 трлн. В их реализации глава 
государства не сомневается. 

В целом в развитии экономики 
сегодня наблюдается положитель-
ная тенденция, отметил президент. 
В 2018-м бюджет страны впервые с 
2011 года будет профицитным, а объем 

Фонда национального благосостоя-
ния вырастет на 22%. ВВП за 10 ме-
сяцев 2018 года увеличился на 1,7%, 
безработица находится на историче-
ских минимумах, а реальные распо-
лагаемые доходы россиян по итогам 
года должны показать рост на 0,5%, 
привел данные Владимир Путин.

«Посмотрим, что можно 
сделать»

Вопрос из Волгограда прозву-
чал в числе самых первых на пресс-
конференции президента Владимира 
Путина.

Гендиректор МАУ «ИАВ», глава 
Общественной палаты Волгограда 
Евгений Князев отметил перемены, 
которые произошли в нашем регио-
не за последнее время, и рассказал 
главе государства, что город-герой в 
этом году достойно встретил юбилей 
Сталинградской победы. И в продол-
жение темы сообщил, что волгоград-
цы, для которых военно-патриотиче-
ские вопросы имеют особое значение, 
очень жалеют о расформировании 
знаменитого Качинского высшего воен-
но-авиационного училища летчиков.

– В каком году это случилось? 
– переспросил Путин и, услышав, 
что еще в 1998-м, отметил, что этот 
военный вуз, действительно, был 
легендарным. Но, к сожалению, про-
шло уже 20 лет с момента принятия 
этого решения. – Непонятно, что там 
осталось за это время. Я перегово-
рю с Министерством обороны, у них, 
конечно, есть свой план подготовки 
военных кадров. Это зависит от по-
требностей Вооруженных Сил, но мы 
посмотрим, что можно сделать. 
«Пусть потом не пищат»

Понижение порога применения 

ядерного оружия может привести к 
глобальной катастрофе, сказал Вла-
димир Путин, отвечая на вопрос об 
угрозе разрушительной мировой войны. 
Причина происходящего кроется в 
развале международной системы 
сдерживания гонки вооружений, ко-
торый начался после выхода США 
из Договора по противоракетной обо-
роне и вызвал вынужденный ответ 
России, а именно, создание оружия, 
способного преодолеть системы ПРО.

Москва, хоть и получила преиму-
щество в военной сфере, к нему не 
стремилась, подчеркнул глава госу-
дарства. По его мнению, не добавляет 
стабильности и намерение Вашингто-
на выйти из Договора о ликвидации 
ракет средней и меньшей дальности 
(ДРСМД). 

- Конечно, надо будет обеспечить 
свою безопасность какими-то шагами. 
Пусть потом не пищат по поводу того, 
что мы добиваемся каких-то преиму-
ществ. Мы не преимуществ добиваемся, 
а баланс сохраняем и обеспечиваем 
свою безопасность, - сказал Влади-
мир Путин.

Комментируя заявления хозяина 
Белого дома о выводе американских 
войск из Сирии, Владимир Путин на-
помнил, что военнослужащие США 
находятся на территории САР в на-
рушение международного законода-
тельства. Тем не менее президент 
дал высокую оценку налаженному 
взаимодействию оборонных ведомств 
двух стран в борьбе с боевиками.

«Уму непостижимо»
Не раз Владимира Путина спроси-

ли и об Украине. Отвечая на вопрос 
«Известий», президент заявил, что 
инцидент в Черном море — обычная 
провокация. По его мнению, сделано 

это было для того, чтобы поднять рей-
тинг президента Петра Порошенко, 
который рискует проиграть предстоя-
щие в марте выборы.

Оценил Владимир Путин и сегод-
няшнюю ситуацию на востоке Украины.

- Скажите, пожалуйста, кто уста-
новил блокаду между Донбассом и 
остальной частью Украины? Разве 
Россия это сделала? Это сделали 
украинские власти: ввели сплошную 
экономическую блокаду территории, 
которую они считают своей, - под-
черкнул он. - И они стреляют по этим 
гражданам, которых считают своими 
гражданами. Там почти каждый день 
гибнут люди, мирные причем. Мир-
ные. И в такой ситуации Россия про-
должит оказывать жителям Донбасса 
гуманитарную поддержку, чтобы «их 
там не раздавили».

«Совершенствовать 
систему»

Еще одной важной темой разго-
вора Владимира Путина с журнали-
стами стала экология. Президента 
спросили о проблемах утилизации 
мусора и его сортировки. В России 
этим вопросом никогда не занима-
лись, «десятилетиями с советских 
времен сбрасывали мусор в ямы», от-
метил глава государства. Ежегодно в 
стране производится около 70 млн т 
отходов, и от них необходимо грамот-
но избавляться. Поэтому в стране до 
2024 года планируется построить 200 
мусороперерабатывающих заводов, 
подчеркнул Владимир Путин. Прези-
дент привел в пример Токио, где та-
кие предприятия работают в центре 
города, но «запаха никакого, никаких 
проблем нет, потому что технологии 
соблюдаются».

«Бояре — воры 
и разбойники»

На вопрос о возмутительных пу-
бличных высказываниях некоторых 
чиновников и необходимости рефор-
мирования среднего управленческого 
звена глава государства ответил, что 
не стоит оценивать всю систему по от-
дельным случаям.

- Это извечный российский тезис. 
Царь хороший, а бояре - воры и раз-
бойники, - сказал Владимир Путин. - Вы 
знаете, конечно, есть люди, которые не 
отдают себе отчета в том, что они гово-
рят. Оказались не на своем месте.
«Как порядочный человек»

Разрядили обстановку вопросы 
личного характера. Так, одна из журна-
листок поинтересовалась здоровьем 
главы государства.

- Как Вы себя чувствуете, как у 
Вас дела? - спросила она.

- Не дождетесь, - рассмеялся в от-
вет президент.

Улыбку у главы государства и вос-
торг собравшихся вызвал и вопрос о 
его возможной женитьбе. Интересовало 
корреспондента и то, кто может стать 
первой леди. Владимир Путин отшутил-
ся: «Как порядочный человек, когда-то 
должен буду это сделать, наверное».

Под конец встречи стало замет-
но, что внутренние, личные вопросы 
и просьбы интересовали зал боль-
ше, чем обсуждение геополитики. 
Пресс-конференция оказалась более 
проблемно ориентированной, чем год 
назад, выполнила роль «прямой ли-
нии» президента со страной, которую 
представляли журналисты из регио-
нов. Такой вывод сделали эксперты 
«Известий».

Наш корр.

ПРЕЗИДЕНТ ОТВЕТИЛ 
НА ВОПРОСЫ ЖУРНАЛИСТОВ

• Тема дня

20 декабря состоялась ежегодная итоговая пресс-конференция 
Владимира Владимировича Путина

Счастливые обладатели основного 
документа гражданина РФ.

Команда ларинских волонтеров с почетными гостями праздника.

Заслуженную награду получает Илья Иванов.

Большая пресс-конференция Владимира Путина в 2018 году изменила привычный формат. Ее 
отличительной особенностью стало обилие личных просьб, с которыми к главе государства об-
ращались журналисты из регионов. 

На встречу с главой государства в Центре международной торговли (ЦМТ) было аккредитовано 
рекордное количество представителей СМИ — 1702. За 3 часа 43 минуты свои вопросы главе го-
сударства успели задать 53 журналиста, девять из которых представляли иностранные издания. 

Ключевыми темами беседы ожидаемо стали экономическое развитие страны, социальные и 
общественные проблемы, а также вопросы международной политики. Опираясь на материалы га-
зеты «Известия», мы публикуем основное содержание пресс-конференции.

Фото: ТАСС.
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Работодателей ждет наказание
Мы уже неоднократно писали о 

том, что в соответствии с требования-
ми Трудового Кодекса Российской 
Федерации и Федерального закона 
«О специальной оценке условий 
труда» работодатель обязан обеспе-
чить проведение СОУТ на рабочих 
местах работников. Организация и фи-
нансирование проведения специаль-
ной оценки условий труда возлагается 
на работодателя.

Результаты ранее проведенной 
аттестации рабочих мест по условиям 
труда могут использоваться до окон-
чания срока их действия, но не позд-
нее, чем 31 декабря 2018 года.

В Волгоградской области по со-
стоянию на октябрь текущего года 
специальная оценка условий труда 
проведена на 267372 рабочих местах, 
на которых занято 400336 работни-
ков, что составляет 73% от средне-
списочной численности работающих 
в экономике по полному кругу органи-
заций (без внешних совместителей).

Напоминаем, что СОУТ проводит-
ся не реже одного раза в пять лет на 
рабочих местах работодателя в со-
ответствии с методикой проведения 
специальной оценки условий труда, 
утверждаемой Минтрудом России, с 
учетом мнения Российской трехсто-
ронней комиссии по регулированию 
социально-трудовых отношений. 

В соответствии со ст. 5.27.1 «Ко-
декса Российской Федерации об ад-
министративных правонарушениях», 
нарушение работодателем установ-
ленного порядка проведения специаль-
ной оценки условий труда либо ее не-
проведение влечет предупреждение 
или наложение административного 
штрафа на должностных лиц - от 5 до 
10 тысяч рублей, на юридических лиц 
- от 60 до 80 тысяч рублей. Если же 
в результате непроведенной оценки 
условий труда будет причинен тяжкий 
вред здоровью работника, работода-
тель попадает под действие ст. 143 
«Уголовного кодекса Российской Фе-

дерации». В этом случае наказание 
составит от 400 000 рублей в виде 
штрафа. В наиболее тяжелых случаях, 
например, при смертельном исходе, 
возможно лишение свободы для ра-
ботодателя на срок от 1 до 5 лет.

Учитывая, что специальная оцен-
ка условий труда должна быть за-
вершена на всех рабочих местах не 
позднее 31 декабря текущего года, 
работодателям необходимо закон-
чить СОУТ до наступления указанной 
даты. В ином случае придется поне-
сти наказание. 

Также стоит отметить, что при про-
ведении оценки условий труда органи-
зация вносится в Общий реестр про-
хождения СОУТ, и Облкомтруд в любой 
момент может проверить, числится ли 
организация в реестре или нет.

Л.В.ШЕВЧЕНКО – АППАЗОВА, 
ведущий специалист отдела по 

сельскому хозяйству и землеполь-
зованию администрации Алексеев-

ского муниципального района.

• Охрана труда

В Алексеевском районе завершилась 
V районная спартакиада среди организаций, 

предприятий и объединений

С каждым днем приближает-
ся пора новогодних каникул. В это 
время любимые развлечения детей 
снежки, катание на санках, лыжах, но 
самое главное - на коньках! Для ре-
бят в сельской местности чаще все-
го именно открытые водоемы слу-
жат главным катком. Лед привлекает 
мальчишек и девчонок даже просто 
во время игры или прогулки. Но за-
частую увлекшись, они забывают 
правила безопасности поведения на 
льду. В результате практически каж-
дую зиму появляются сообщения о 
попавших под лед ребятах.

Родители не должны забывать, что 
именно на них лежит ответственность 
за здоровье и безопасность их ребен-
ка, поэтому они обязаны проинформи-
ровать его об опасности выхода на от-
крытый водоем в зимний период.

Лед может представлять опасность 
не только во время потепления и пере-
падов температур. Уже при температу-
ре -8 градусов он становится хрупким.  
Причем, особую опасность представ-
ляют зоны, заметенные снегом.

Чтобы избежать беды, следует со-
блюдать несколько простых правил.

1. Ни в коем случае не следует 
кататься на санках вниз с горы на за-
леденевший берег водоема – можно 
попасть в полынью или на треснув-
ший лед.

2. Кататься на коньках можно 
только на льду, прошедшем надлежа-
щую проверку на прочность, но лучше 
всего это делать на катке или на льду, 
залитом на твердой поверхности. 

3. Ни в коем случае нельзя прове-
рять прочность льда от удара по льду 
– лед может треснуть, и вы окажетесь 
под водой.

4. Нельзя прыгать на отделившуюся 
льдину, она имеет неприятное свойство 

легко переворачиваться, поэтому в 
считанные минуты можно оказаться 
в воде.

5. Не стоит ходить по льду толпой 
или с тяжелым грузом.

6. Услышав треск льда, увидев появ-
ление воды на поверхности льда, необхо-
димо немедленно вернуться на берег.

Помните, что человек может по-
гибнуть в результате переохлаждения 
через 15-20 минут после попадания в 
воду.

Что делать, если все-таки прова-
лился под лед.

1. Не паниковать, не делать рез-
ких движений, не нырять и не мочить 
голову.

2. Громко звать на помощь: «Тону!».
3. Раскинуть руки в стороны и ста-

раться зацепиться за кромку льда, при-
дав телу горизонтальное положение.

4. Попытаться осторожно налечь 
грудью на край льда и забросить одну, 
а потом и другую ногу на лед. Если 
лед выдержал, медленно ползти к 
берегу в ту сторону, откуда пришли — 
лед здесь уже проверен на прочность.

5. Выбравшись на твердую по-
верхность, ни в коем случае не от-
дыхать – двигайтесь к ближайшему 
жилью, отдохнуть можно будет, только 
попав в тепло.

6. Если лед ломается, все равно не 
следует оставлять попыток выбраться.

Как правило, дети не ходят в оди-
ночку играть на лед, а собираются 
большими веселыми компаниями. В 
таком случае очень важно объяснить 
ребенку, что делать, если кто-то из его 
друзей провалился под лед. Если он не 
знает, как действовать в такой ситуа-
ции, то немедленно сам окажется подо 
льдом, увеличив масштабы трагедии. 

Родители должны рассказать ре-
бенку, что ни в коем случае нельзя 

спешить. Предпринимать попытки по 
спасению друга крайне осторожно. 
Первым делом следует вызвать спа-
сательную службу, а уж потом оказы-
вать провалившемуся помощь само-
стоятельно. Необходимо объяснить, 
что двигаться к пострадавшему нужно 
ползком — так меньше риск, что лед 
треснет под ребенком. Ни в коем слу-
чае нельзя протягивать пострадавше-
му руку – нужно найти доску, палку, в 
крайнем случае – ремень или шарф. 
Если впавший в панику человек на-
чинает утаскивать спасателя под лед, 
ребенок должен выпустить из рук спа-
сательное средство. Поясните, что так 
у него намного больше шансов оказать 
помощь пострадавшему, чем если он 
окажется подо льдом вместе с другом.

Вытащив человека из проруби, 
следует уходить со льда, соблюдая не-
которую дистанцию (около 5 метров). 
Это правило справедливо в любом 
случае, когда на льду оказывается од-
новременно группа людей — меньше 
риск, что провалятся сразу все.

Проведя информационную бесе-
ду с ребенком, можно обезопасить 
его жизнь!

В.В. УКОЛОВА,
районный педиатр

ГБУЗ «Алексеевская ЦРБ».
Фото интернет-сайта www.culture.ru.

Осторожно! Тонкий лед
• Важно знать

Правила поведения зимой на замерзших открытых водоемах
В финале встретились 

лучшие

Заключительные этапы состя-
заний подвели итоги всех меро-
приятий.12 декабря в спортивном 
зале Алексеевской ДЮСШ прошли 
соревнования по волейболу. Борь-
ба была ожесточенная, но честная. 
Спортсмены максимально выложи-
лись на поле, но победили, конечно 
же, сильнейшие. Сотрудники по-
лиции, объединенные командным 
духом, показали прекрасную игру, 
заслуженно заняв вершину пьеде-
стала. Не менее достойно выступи-
ли сборная учителей – второе ме-
сто, и администрация-МБУ – третье.

А 15 декабря в х. Самолшин-
ском состоялись соревнования по 
мини-футболу (футзалу). Бесспор-
ными чемпионами в последнем виде 
спартакиады стали спортсмены 
администрации-МБУ. Совсем немно-
го уступая им, футболисты полиции 
заняли второе место, а на третьем 
участники команды «Старт».

В комплексном командном зачете 
победителем V районной спартакиады 
стала команда сборной учителей, пока-
зав лучшие результаты по шести видам 
соревнований (общая сумма баллов - 

11). С ними нога в ногу шли спортсмены 
администрации-МБУ – второе место 
(13 очков). Почетное третье место заня-
ла команда «Старт-Темп» (18 баллов). 
Далее места распределились следую-
щим образом: четвертое место – РЭС 
(20 очков), пятое место – команда со-
трудников полиции (20 баллов) и ше-
стое место – ДОСААФ (35 очков).

За все время проведения V район-
ной спартакиады среди организаций, 
предприятий и объединений была 
проделана огромная работа. Хочется 
поблагодарить всех спортсменов за 
активное участие и искреннее проявле-
ние интереса к мероприятию, а пред-
ставителей - за их роль в комплекто-
вании и мотивации команд. Отдельно 
выразить слова благодарности руко-
водителям, которые отпускали своих 
сотрудников на участие в турнире во 
время рабочего процесса. А также 
команду «Старт», которая приобре-
ла единую форму к соревнованиям, 
проникшись спортивным духом. Всем 
удачи и до новых встреч!

С.В. ДЕРЮГИН,
зам. нач. отдела по МСК и СП.

Фото автора.

• Новости спорта

16 декабря в спортивном зале Алексеевской ДЮСШ 
прошел ежегодный предновогодний турнир 

по волейболу среди женских команд

Ларинские девушки 
на вершине пьедестала

В состязаниях приняли участие 
четыре коллектива: КФК х. Ларин-
ского, сборная Подгорья, ст. Алек-
сеевской и юные волейболистки 
ДЮСШ. 

В круговом турнире, одержав 
три победы над своими соперника-
ми, чемпионом соревнований стала 
дружная команда из х. Ларинского. 
Прибавили в классе игры подгорские 
девушки, заняв в честном бою второе 
место. Третье место достойно заняли 
юные волейболистки из спортивной 
школы. Несмотря на то, что спортсменкам 
совсем немного не хватило мораль-
но-волевых качеств, чтобы обыграть 
ларинцев и подгорцев, они сумели 
обойти старших спортсменок из ста-

ницы Алексеевской, продемонстриро-
вав красивую игру.

Лучшими игроками районного 
турнира, по единому согласию пред-
ставителей команд, признаны: защит-
ник – Т.Девянина (х. Ларинский), свя-
зующий – Л.Елисеева (сб. Подгорья), 
нападающий – Ю.Дьяченко (ДЮСШ). 
Кроме того, лучшим игроком турнира 
стала ветеран спорта, жительница 
районного центра Р.Зоткина.

Всем победителям, призерам и 
лучшим игрокам турнира были вру-
чены грамоты, медали и денежные 
призы.

С.В. ДЕРЮГИН,
зам. нач. отдела по делам МСК и СП.

Фото автора.

В соревнованиях приняли уча-
стие 9 команд из 7 образователь-
ных учреждений  района: Усть-
Бузулукской, Большебабинской, 
Шарашенской, Яминской, Алексеев-
ской, 2 команды Ларинской школы  
и 2 команды Алексеевского каза-
чьего кадетского корпуса.

Состязания проходили по под-
группам. В первую вошли 2 команды 
Алексеевского казачьего кадетского 
корпуса и Алексеевской школы. Во 
вторую - Усть-Бузулукская, Больше-
бабинская и Шарашенская школы. В 
третью – 2 команды Ларинской школы 
и Яминская.

 По итогам первенства места рас-
пределились следующим образом: 
почетное первое  место заняла коман-
да Алексеевского казачьего кадетско-
го корпуса-2 (Софья Чеболтасова, 
Федор Ермаков, Сергей Карелин), 
серебро у  большебабинских шахма-
тистов (Марина Мальцева, Руслан 
Леонченко, Артем Стекольщиков),  на 
третьем месте  команда Ларинская-1 
(Елена Колесова, Денис Ахмедов, 

Федор Мала-
хов), четвертое 
у  Алексеевского 
казачьего кадет-
ского корпуса-1, 
пятое у команды 
Усть-Бузулука, 
на  шестом Ла-
ринская-2, на 
седьмом месте 
школьники Алек-
сеевской СШ, 
восьмое у уча-
щихся Шарашен-
ской школы, де-
вятое у яминцев.

У ч а с т н и к и 
с о р е в н о ва н и й 
получили хоро-
ший опыт для 
достижения дальнейших побед и 
огромное количество положительных 
эмоций. Команды-победительницы 
награждены почетными грамотами и 
денежными сертификатами. Адми-
нистрация ДЮСШ выражает благо-
дарность за хорошую организацию и 

проведение соревнований главного 
судью - тренера-преподавателя Алек-
сеевской ДЮСШ Дмитрия Васильеви-
ча Васильева.

А.В.СТАВИЦКАЯ,
зам. директора по УВР

МБУ ДО Алексеевской ДЮСШ
Фото С.В.ДЕРЮГИНА.

Шах и мат!
• Из редакционной почты

19 декабря в станице Алексеевской состоялось 
Первенство района по шахматам среди школьников
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• Актуально

17 декабря специалисты Волго-
градского радиотелецентра РТРС 
включили последние передатчики 
второго мультиплекса. Цифровая 
телесеть заработала в полном объеме. 
Теперь 20 цифровых каналов до-
ступны не менее 97% жителям Вол-
гоградской области. 

С 2010 года РТРС построил в 
регионе 60 объектов вещания. Их 
суммарная высота составляет 4810 
км. До прихода «цифры» почти по-
ловина жителей Волгоградской обла-
сти (44%) могла принимать не более 
четырех телеканалов. Единый ин-
формационный стандарт уравнял в 
доступе к информации жителей боль-
ших городов и жителей небольших 

поселений, в том числе отдаленных и 
труднодоступных.

С 2014 года региональные про-
граммы «Вести-Волгоград» стали 
доступны на каналах первого муль-
типлекса «Россия 1», «Россия 24» и 
«Радио России» более 97% жителям 
Волгоградской области.

С 3 июня 2019 г. регион полностью 
переходит на цифровые технологии 
– аналоговое вещание будет отклю-
чено. Региональные телеканалы и 
телеканалы, не входящие в состав 
мультиплексов, продолжат аналого-
вое вещание. 

Для зрителей неоспоримые преи-
мущества цифрового эфирного теле-
видения – это высокое качество изо-

бражения и звука, многоканальность, 
простота настройки приемного обору-
дования. При этом абонентская плата 
отсутствует. Современный телевизор 
полностью готов к приему цифровых 
эфирных телеканалов. К нему нужно 
лишь присоединить комнатную или 
наружную антенну ДМВ-диапазона. 
Если телевизор старый, в дополне-
ние к нему понадобится цифровая 
приставка.

Узнайте больше на сайте СМО-
ТРИЦИФРУ.РФ или по телефону фе-
деральной горячей линии 8 800 220 
20 02. Звонок по России бесплатный. 

Смотри «цифру»
Полностью запущен второй мультиплекс

Закупаем говядину, 
баранину, 

телят на докорм. 
Тел.8.906.171.37.17.

Дорогие родители!
Детский телефон доверия с 

единым общероссийским номе-
ром 8 800 2000 122, действующий 
на территории Волгограда и Вол-
гоградской области, пользуясь 
случаем, то есть намеренно и со-
знательно, поздравляет всех Вас 
с наступающим Новым 2019 годом! 

Мы с Вами с 1 сентября 2010 
года. И Ваши дети, и многие из Вас 
уже успели оценить работу детского 
телефона доверия, ведь, как Вы за-
ботитесь о своих детях, создавая все 
условия для жизни, роста и развития, 
так и мы, специалисты службы ДТД 
заботимся о психологическом здо-
ровье и хорошем эмоциональном 
состоянии каждого позвонившего ре-
бенка или родителя.

Мы желаем Вам, самое главное,
• Любить  своих детей, говоря им 

об этом, им так важно расти в атмос-
фере любви и теплоты;

• Слышать и видеть своих детей, 
когда им плохо или когда хорошо. Они 
так нуждаются в Вашей поддержке, 
в Вашем умении похвалить, подбо-
дрить, замотивировать на дальней-
шие успехи и достижения;

• Быть настойчивыми в приучении 
детей к самостоятельности и ответ-
ственности. Научив этому сейчас, ког-
да они еще дети, Вы сможете «спать 
спокойно», когда они будут взрослы-

ми, и будут, в свою очередь, заботить-
ся о Вас;

• Быть терпеливыми и мудрыми, 
обучая детей навыкам преодоления 
трудных жизненных ситуаций. Это 
значит, не решать за них проблемы, а 
помочь осознать причины и свою роль, 
дать направление – пути решения си-
туации, подсказать или поддержать, 
когда не хватает уверенности и опыта;

• Быть счастливыми самим, для 
детей Вы пример и образец для под-
ражания, так будьте прекрасной «мо-
делью»;

И если у Вас что-то не будет полу-
чаться в 2019 году, мы будем рады по-
мочь Вам быть или стать счастливы-
ми родителями с успешными детьми.

8 800 2000 122 – детский телефон 
доверия: анонимно, бесплатно, кру-
глосуточно. 

Специалисты службы детского 
телефона доверия.

На сайте СМОТРИЦИФРУ.РФ 
начал работу таймер обратного от-
счета до отключения аналогового 
вещания 20 обязательных общедо-
ступных телеканалов. 

Волгоградская область включена 
в третий этап отключения, заплани-
рованный на 3 июня. Вместе с нашей 
областью аналоговое телевидение 
отключат еще в 57 регионах.

11 февраля аналоговое телеве-
щание прекратится в 7 регионах, 15 
апреля в 20 регионах. 

План поэтапного отключения 
аналогового телевидения в России 
утвержден решением Правитель-
ственной комиссии по развитию теле-
радиовещания от 29 ноября 2018 года. 

В течение недели после отклю-
чения на аналоговых частотах теле-
каналов зрители будут видеть инфор-
мационный экран о переходе региона 
на цифровое телевидение.

К Новому году все регионы полно-
стью запустят цифровую телесеть. 20 
каналов станут доступны не менее 
чем 98,4% населения России.

Определить, какое телевидение 
у вас дома и подготовиться заранее, 
можно уже сейчас. Для этого нужно 
внимательно посмотреть на экран 
телевизора. Если рядом с логотипом 
«Первого канала» вы видите букву 
«А», позаботьтесь о перенастройке 
телевизора или приобретите новое 
цифровое оборудование – телевизор 

с поддержкой стандарта DVB-T2 или 
приставку DVB-T2 в дополнение к 
старому телевизору. 

Региональные телеканалы и теле-
каналы, не входящие в состав муль-
типлексов, продолжат аналоговое 
вещание.

Таймер обратного отсчета до от-
ключения аналогового вещания: http://
volgograd.rtrs.ru/tv/countdown/

По вопросам подключения «циф-
ры» можно обратиться по круглосу-
точному номеру 8 (800) 220-20-02. 
Звонок по России бесплатный.

Материал предоставлен
 Волгоградским ОРТПЦ.

РТРС запустил обратный отсчет




